



光 和

7月号
練馬区立光和小学校
令和4年6月30日

光和小
携帯サイト



一人一人のよさを生かしながら

校長 矢島 直行

梅雨が明け、夏本番を迎えます。子供たちもあと3週間で夏休みになります。

先日行われました本年度最初の学校公開には、大勢の方にご参観をいただきありがとうございました。日頃学校で頑張っている子供たちの様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

さて、先日、5年生の連合音楽鑑賞教室が練馬文化センターで実施されました。普段はCDなどからしか聴くことがない演奏を、今回は直接聴く貴重な機会となりました。舞台から伝わってくる迫力に圧倒されました。木管楽器、金管楽器、弦楽器、打楽器と楽器にはいろいろな種類があります。合奏は一人で演じることができません。演奏をしている交響楽団の方々の気持ちが一つになって聴いている人に感動を与えます。楽器によって音に特徴があります。それぞれの楽器の音が合わさったとき、私たちは演奏に引き込まれます。

また、6年生の軽井沢移動教室に引率した際、自然の中で山の風景を見ていましたら、新緑の美しさに引き込まれました。鮮やかな緑の山の風景は練馬区では見ることはできません。しかし、よく山を見ますと、同じ種類の木でも、全く同じ緑色ではありません。それぞれに色合いが若干異なっています。一つ一つの木々が集まって美しい山の風景を醸し出しています。

このことは学校でも同じことが言えるのではないのでしょうか。一人一人子供たちは、考え方や得意なこと、性格など、それぞれ違いますが、それぞれによさがあります。そのような子供たち一人一人が一緒になることにより、学び合い高め合うことができます。そして、協力することの大切さを学び、互いを思いやる心を育んでいくことができます。

学校では学習をはじめ、遠足や社会科見学、運動会、移動教室、クラブ活動、委員会活動など、いろいろな活動があります。どの活動も一人ではできません。友達がいてこそできるものです。学習では友達とお互いに考えを話し合うことによりお互いに学び合っていきます。遠足ではオリエンテーリングなどの活動を通して友達と協力することの大切さを学びます。たて割り活動やクラブ活動、委員会活動などは、上級生のよいところを学べる機会です。また、下級生に優しくしてあげるなど、思いやりの心を育んでいきます。コロナ禍でなかなか活動ができないこともありました。感染症対策に努めながらこれから活動に取り組んでいきます。

今、5年生は岩井移動教室に行っています。5年生の子供たちもこれまで学んだことを生かしながら、友達と協力しながら安全に楽しい生活を送っています。移動教室で経験したことをこれからの学校生活に生かしてまいります。移動教室での様子は学校ホームページや校内の掲示板に掲載しています。

子供たち一人一人のよさを生かしながら、光和小学校がさらによりよく発展していけるように努めてまいります。

7月（文月）の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
6月27日	28	29	30	7月1日	2	3
				岩井移動教室⑤ 避難訓練		
4	5	6	7	8	9	10
全校朝会 安全指導 5時間授業	5時間授業 未来塾(2回目)	委員会(1学期最後)	5時間授業	5時間授業	土曜授業	
11	12	13	14	15	16	17
給食費・教材費 引き落とし日	未来塾(3回目)	クラブ(1学期最後)	集会	たんぼぼ指導終		
18	19	20	21	22	23	24
海の日		1学期終業式 4時間授業 給食(終) あゆみ配付	夏季休業日(始)		光和盆踊り	
25	26	27	28	29	30	31
夏季水泳指導(始)	※感染症対策のため、今年度の学力補充教室は行いません。					

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願い

◇ふれあい月間を終えて

練馬区では、いじめや不登校ゼロを目指した取組として、6月と11月のふれあい月間で、「いじめ一掃キャンペーン」を行っています。全校朝会での校長先生の話を受けて、各クラスでアンケートを実施し、いじめのない学校生活を送るためにはどのようにしたらよいかを考えました。ご家庭でもお子様と友達や学校のことを話題にしてください、何かありましたら学校へもご相談ください。

◇水泳指導について

6月13日から3年ぶりの水泳指導が始まりました。プールサイドにソーシャルディスタンスを確保するためのマーカーを設置するなどの感染対策を十分にしながら実施をしています。3年ぶりの水泳ということで子供たちも期待と不安を抱えた中でのスタートだったと思います。まずは水慣れから段階的に指導をしています。今後ともご家庭での健康観察や水泳カードへの記入のご協力をよろしくお願いいたします。

◇「香害～その香り 困っている人がいるかも?～」

柔軟剤や洗濯洗剤、シャンプー、制汗剤、防虫剤などの香りが原因で頭痛や吐き気、だるさ、めまいなどの健康被害を生じるケースがあります。「公害」になぞらえ、「香害(こうがい)」と呼ばれることもあります。自分にとって快適な香りでも、不快に感じる人がいます。ある時を境に突然症状が出る事が多く、決して他人事ではありません。多くの児童が過ごす学校にはできるだけ香りを持ち込まないようご協力ください。特に共用の給食当番白衣の洗濯にはご配慮をお願いします。

☆1年生の様子☆ 「朝顔のように」

5月の連休明けに蒔いた朝顔の種が、芽を出しつるが伸びて、ぐんぐん成長しています。朝顔のように、1年生の子供たちも、ぐんぐん成長しています。

朝の支度を自分の力だけで、時間内にできるようになったり、係活動では、自分の役割を最後まで一生懸命やり遂げたりすることができました。

また、学習では、ひらがなを丁寧に書いたり、自分の思いをはっきりと、友達の前で発表したりできるようになりました。

これから一人一人がきれいな花を、たくさん咲かせてくれます。保護者の方もできるようになったことを褒めたり、できないことは、どうしたらできるようになるか一緒に考えたりするなどよろしくお願いいたします。



とても暑い7月となりました。学校では児童に対して、こまめな水分補給や無理をしないこと(9月までは必要に応じて首を冷やすタイプの冷感タオル等の使用も可)指導していきます。暑い時期を元気に乗り切っていきたいと思います。